



COMMUNIQUÉ OFFICIEL

Yvetot, le 11 décembre 2025

Démenti écrit de Philippe DIALLO, Président de la Fédération Française de Football

Lors de l'Assemblée Générale d'hier, peu après la présentation du budget, notre Vice-Président, Nourredine BOUCHLAGHEM, avait indiqué que Marc VARIN, le Directeur Financier de la Fédération Française de Football a bien confirmé son engagement pour venir en soutien financier du DFSM.

Des contraintes d'agenda n'avaient tout simplement pas permis d'obtenir cette confirmation par écrit avant cette Assemblée Générale du 10.12.2025.

En revanche, au cours de l'Assemblée Générale, peu avant le vote du budget par les Représentants des clubs, Monsieur Romain FERET, actuel Président de la Ligue de Football de Normandie (et Président du D.F.S.M durant la mandature 2020-2024) a semé le doute auprès des clubs présents avant le vote en indiquant :

"Disposez-vous d'un document écrit concernant ce que vous dites ? Car j'ai eu Philippe DIALLO qui m'a indiqué le contraire".

Nourredine BOUCHLAGHEM a également immédiatement demandé en retour à Romain FERET s'il disposait d'un écrit concernant cette allégation prêtée au Président de la F.F.F qui apportait en fait de la confusion auprès des clubs seinomarins.... Réponse : "NON".

Cet argument FAUX, voire mensonger devant l'ensemble de l'Assemblée a conduit à une nouvelle confusion et a amené à un vote à majorité "CONTRE".

A l'issue du vote, Nourredine BOUCHLAGHEM a demandé aux clubs de s'exprimer sur les raisons ayant motivé le refus du budget. Seul ce motif "absence d'engagement écrit "de soutien financier de la F.F.F vers le D.F.S.M", pour couvrir les dépenses opérationnelles/courantes du D.F.S.M) a été mis en avant.

A TOUS LES CLUBS SEINOMARINS : vous trouverez en annexe le courriel envoyé ce matin à la Direction Financière de la F.F.F, par Nourredine BOUCHLAGHEM, et la réponse personnalisée reçue directement par Philippe DIALLO - Président de la F.F.F dont voici un extrait :



COMMUNIQUÉ OFFICIEL

Yvetot, le 11 décembre 2025

“[...] J'ai reçu récemment les Présidents de District de la Normandie ainsi que le Président de la Ligue.

Les uns et les autres m'ont fait part des difficultés rencontrées actuellement dans ce territoire. A tous, j'ai indiqué que la FFF, comme c'est son habitude, sera aux côtés, des organes déconcentrés qui la solliciteront pour les soutenir. J'ai donné des consignes en ce sens au service financier de la FFF.

Dès lors, je m'inscris en faux contre tous propos qui iraient à l'encontre de la ligne de conduite de la FFF telle que je viens de la rappeler.

Je vous prie de croire, Monsieur le Vice-Président, à l'assurance de mes sentiments les meilleurs.”

Quel était l'intérêt de Romain FERET, Président de la Ligue de Football de Normandie, de vouloir fragiliser le District de Football de Seine-Maritime par son intervention apportant de la confusion auprès des clubs...

Restons froids, Unis et agissons dans l'intérêt du Football.

Sportivement.

Jean-claude LEROY
Président du DFSM



Point Majeur de l'Assemblée Générale du D.F.S.M du 10.12.2025

NB

Moi

07:32 ☆

À : VARIN Marc et 4 autres personnes ^

De :

nourredine bouchlaghem

nbouchla @yahoo.fr

À :

VARIN Marc

mvarin@fff.fr

DELFORGE Claude

cdelforge@fff.fr

LEROY JEAN-CLAUDE

jleroy@dfsm.fff.fr

LEROY JEAN-CLAUDE

jean-clau @orange.fr

Anaelle Vivet

annaell @outlook.fr

Date :

11 décembre 2025 à 07:32

Bonjour Marc,

Comme discuté ensemble précédemment, pour rassurer les clubs seinomarins, j'ai annoncé hier soir, lors de la présentation du budget 2025-2026, que la Fédération Française de Football (via son Directeur Financier Marc VARIN) a confirmé que le D.F.S.M sera soutenu financièrement pour les besoins opérationnels du DFSM (salaires, URSSAAF, LOCATION des bureaux du DISTRICT, remboursement emprunt etc...) pour assurer la continuité du Football.

En revanche, au cours de l'Assemblée Générale, peu avant le vote du Budget, Monsieur Romain FERET, Président actuel de la Ligue de Football de Normandie, a indiqué la chose suivante (pour mettre le doute auprès des clubs) :
Disposez-vous d'un document écrit? Car j'ai eu Philippe DIALLO qui m'a indiqué le contraire.

Moi même, spontanément lui ai répondu également et j'ai demandé à Romain FERET s'il disposait d'un écrit concernant cette allégation qui apportait de la confusion auprès des clubs seinomarins.... qui ont fini (à tort) par voter contre le budget....

A l'issue du vote, en ma qualité de Vice President animant cette AG EXTRA, j'ai demandé aux clubs de s'exprimer sur les raisons ayant motivé le refus du budget. J'ai demandé 2 ou 3 raisons à plusieurs reprises.
Seul ce motif (absence d engagement écrit "de soutien financier de la FFF via Marc VARIN son Directeur Financier, pour couvrir les dépenses opérationnelles du DFSM) a été exprimé verbalement par les clubs.

Marc SVP, pour rassurer les clubs sur le bienfondé de cette "perfusion" par la FFF, nous avons besoin de votre écrit pour confirmer notre position. Sinon, ce doute causera la perte définitive de notre crédibilité auprès des clubs.

Bien à vous.

Nourredine BOUCHLAGHEM

Vice Président du District de Football de Seine-Maritime

**RE: Fr : Point Majeur de l'Assemblée
Générale du D.F.S.M du 10.12.2025**

DP

DIALLO Philippe

15:22 ★

À : Moi et 3 autres personnes ^

De :

DIALLO Philippe

phdiallo@fff.fr

À :

nourredine bouchlaghem

nbouchla [REDACTED] @yahoo.fr

Cc :

VARIN Marc

mvarin@fff.fr

VILOTTE Jean-François

jfvilotte@fff.fr

DELFORGE Claude

cdeforge@fff.fr

Date :

11 décembre 2025 à 15:22

Monsieur le Vice-Président,

Vous avez bien voulu partager avec moi un courriel relatant certaines positions exprimées lors de l'AG du district de Seine Maritime.

Cela appelle quelques observations de ma part.

J'ai reçu récemment les Présidents de District de la Normandie ainsi que le Président de la Ligue.

Les uns et les autres m'ont fait part des difficultés rencontrées actuellement dans ce territoire. A tous, j'ai indiqué que la FFF, comme c'est son habitude, sera aux côtés, des organes déconcentrés qui la solliciteront pour les soutenir. J'ai donné des consignes en ce sens au service financier de la FFF.

Dès lors, je m'inscris en faux contre tous propos qui iraient à l'encontre de la ligne de conduite de la FFF telle que je viens de la rappeler.

Je vous prie de croire, Monsieur le Vice-Président, à l'assurance de mes sentiments les meilleurs.

PHD



Philippe DIALLO
Président
Fédération Française de Football